

Rennes le 12 novembre 2020

Communiqué :

Le gouvernement, par la voix du ministre Blanquer, s'était félicité d'une rentrée réussie. Rentrée réussie pour qui ?

Elle est réussie pour les dirigeants capitalistes qui grâce à des plans d'urgence d'un montant total de 560 milliards d'euros peuvent sauver leur économie, spéculer, restructurer et licencier en masse. Le vote unanime du premier plan d'urgence par l'Assemblée Nationale, le 19 mars, a ouvert la voie à cette politique destructrice pour les travailleurs et la jeunesse.

La rentrée scolaire s'est faite, elle, sans moyen supplémentaire, de nombreuses fermetures de classe ont été maintenues. Alors qu'en Espagne et Italie, des dizaines de milliers d'enseignants étaient recrutés pour faire face aux dégâts provoqués par le confinement chez de nombreux élèves, le gouvernement français n'a décidé aucun plan spécifique de recrutement.

Et pour les élèves en situation de handicap ? En Ille-et-Vilaine, environ un millier d'enfants et adolescents ayant un droit pour être admis en établissement médico-social ne peuvent l'être faute de place. Certains sont sur liste d'attente depuis un an, deux, trois, quatre, cinq... Cela est inacceptable, cela est inhumain.

Pour le POID, la mobilisation dans l'unité, des parents, enseignants, professionnels du médico-social, avec leurs organisations, peut faire reculer L'Agence Régionale de Santé (ARS) et l'obliger à ouvrir toutes les places des structures spécialisées, avec les moyens en personnel qualifié, auxquelles les enfants ont droit.